

# Eliminar trámites para alentar inversión en DF, plantea Marcelo; GDF: revisión de bienes y servicios, en veremos

## □ Rechaza Ebrard recortes a estados

Intensa lucha para revertir la política contra el DF, señala

■ Gómez del Campo le pide adelgazar el aparato burocrático

Fernando Ramírez de Aguilar / Manuel Velázquez

Para que la ciudad de México enfrente de mejor manera la situación económica, el gobernante capitalino, Marcelo Ebrard Casaubón, planteó a los legisladores locales trabajar de manera conjunta en una reforma a la Ley de Establecimientos Mercantiles, no sólo para desregular los trámites que desalientan la inversión, sino para crear un instituto autónomo y profesional que se dedique a verificar todo tipo de comercios.

También advirtió, en alusión al paquete económico que envió el Ejecutivo federal al Congreso de la Unión, que sería un grave error encaminar al país a una recesión prolongada y a políticas públicas de alto costo social, por lo que exhortó a todos, y en especial a los nuevos diputados locales, a no permitir más recortes presupuestales a los estados.

Al rendir su Tercer Informe de Gobierno, ante la nueva Asamblea Legislativa del DF y en presencia de los gobernadores de Hidalgo, México, Michoacán

y Zacatecas, así como del presidente de la mesa directiva del Senado, Carlos Navarrete, y del coordinador parlamentario del PRD en la Cámara de Diputados, Alejandro Encinas, Ebrard Casaubón dedicó una buena parte de su discurso a criticar las políticas económicas del gobierno de Felipe Calderón.

Y aunque Marcelo no se refirió en sus 55 hojas de mensaje a los incrementos anunciados en bienes, servicios e impuestos, el secretario de Finanzas, Mario Delgado Carrillo, comentó que el porcentaje de esos incrementos dependerá de las negociaciones que se alcancen con el Congreso de la Unión.

Dijo que su gobierno dará la batalla en el ámbito nacional y en el Congreso de la Unión, para revertir la política pública de la última década en contra de la ciudad, así como para promover cambios sustantivos en las estrategias de desarrollo que mantiene el gobierno federal.

Aseguró que a pesar de todo esto, su gobierno no ha variado el rumbo ni aflojado el paso; se ha mantenido el ritmo de gasto en la inversión pública y se han ampliado los programas sociales, aun cuando se cuenta con mucho menos recursos.

## Ajuste de cinturón

En tanto, los grupos parlamen-

tarios fijaron su postura y solamente el PAN, en voz de su coordinadora, Mariana Gómez del Campo Gurza, le exigió que comience por hacer una reducción de su aparato burocrático antes de seguir endeudando a la ciudad, disminuya el gasto en la promoción de su imagen y transparente el destino de los recursos obtenidos "en el negocio de las grúas".

También le pidió que "saque las manos del proceso de sucesión en la Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal; ya se le está haciendo costumbre no respetar los procesos de selección ni la autonomía de las instituciones; respete los tiempos para seleccionar al mejor perfil", y lo acusó de violar la autonomía tanto del Instituto Electoral como del Tribunal Electoral del Distrito Federal.

Mónica Arriola Gordillo, diputada del Partido Nueva Alianza, fue quien inició los posicionamientos con la propuesta de instaurar nuevos mecanismos de participación ciudadana.

El coordinador del grupo parlamentario del PRI, Joel Ayala Almeida, estableció que la sociedad capitalina ha pedido que los diputados tengan como prioridad atender los grandes rezagos que enfrenta la ciudad, tales como la **escasez de agua** y la inseguridad. ☒



Fecha <b>18.09.2009</b>	Sección <b>Política</b>	Página <b>33-38</b>
----------------------------	----------------------------	------------------------



Tercer informe. (Foto: Braulio Tenorio)